



Casa de Pueblo 5 dormitorios 2 cuartos de baño

167 m²

№ 92 m²

REF: IC 1097

Lucar

175.000€

¡Magnífica oportunidad de adquirir una elegante y espaciosa vivienda en el encantador pueblo de Lucar! Esta hermosa casa de dos plantas combina comodidad, funcionalidad y un estilo cuidado, lista para acogerte desde el primer momento en que cruces su puerta.

Al llegar, serás recibido por un acogedor pasillo que distribuye de manera eficiente y elegante los espacios de la vivienda. A tu izquierda, se encuentra un luminoso dormitorio en suite, ideal para el descanso y la privacidad, complementado con un práctico armario empotrado que maximiza el espacio de almacenamiento. Continuando por el pasillo, descubrirás dos habitaciones versátiles: una que actualmente funciona como bodega y otra que puede adaptarse fácilmente a tus necesidades, ya sea como un dormitorio adicional, una oficina o un espacio de ocio.

Una cómoda escalera te conduce a la planta inferior, donde hallarás una amplia cochera de excelentes dimensiones, capaz de albergar varios vehículos con comodidad. La cochera cuenta con dos accesos: uno principal, de entrada para vehículos, y otra de servicio, pensada para facilitar el acceso sin necesidad de usar el coche. Además, dispone de una habitación adicional que puede servir como trastero, perfecta para organizar enseres y herramientas, y un baño en proceso de terminación, que pronto ofrecerá toda la comodidad que necesitas.

Subiendo a la primera planta, te sorprenderá un luminoso y espacioso salón con cocina amueblada, diseñada para disfrutar en familia o con amigos. Desde aquí, accedes a una encantadora terraza pequeña que ofrece vistas privilegiadas del entorno, ideal para relajarte o compartir momentos especiales. A la izquierda, se encuentran cuatro dormitorios amplios, un vestidor y un baño equipado con bañera, todos espacios pensados para brindar confort y privacidad. Frente al pasillo, un armario empotrado adicional maximiza el almacenamiento. La vivienda está equipada con aire acondicionado tanto en la planta superior como en la inferior, garantizando una temperatura agradable durante todo el año, ya sea en invierno o verano.

Situada en una ubicación privilegiada en el centro de Lucar, la casa goza de un excelente acceso a todos los servicios del pueblo, como consulta médica, farmacia, tiendas, piscina municipal y bares, facilitando tu día a día. Además, a solo cinco minutos en coche, se encuentra Tijola, donde podrás disfrutar de un centro de salud 24 horas, diversas farmacias, tiendas de todo tipo y un mercado semanal los sábados, brindando toda la comodidad para una vida plena y activa.

Esta propiedad representa una oportunidad única para quienes desean vivir en un entorno tranquilo, con todas las comodidades y en una vivienda lista para entrar a vivir. ¡No dejes pasar esta magnífica oportunidad y haz de esta casa tu nuevo hogar en Lucar!

info@inmocela.com

+34 615 91 48 54

https://es.inmocela.com/1097

Inmo Cela: Avenida La Fuente Cela 04887



REF: IC 1097











